

令和6年1月30日

参加校指導者・保護者会長 様

諫早バスケットボール協会U12部会  
会長 橋本 貴明

若竹丸杯ウインターフェスについて(お礼)

寒冷の候、貴職おかれましては日頃からミニバスケットボールの活動や子どもたちの健全育成にご精励のことと拝察申し上げます。

この度、若竹丸杯ミニバスケットボールウインターフェスにご参加いただき誠にありがとうございました。不慣れな大会運営などから、不手際や不行届きもあったと思いますが、参加チームの指導者、保護者はじめ関係者の皆様のご理解ご協力で無事盛会裏に終了することができました。主催地の諫早の関係者の皆様には事前、前日、当日も早朝からと、ご尽力いただきご苦勞様でした。

何よりコロナ禍で制約を受けることの多かった6年生には、貴重な思い出に残る交流機会が得られたとの感想も寄せられ、開催できて良かったと思っています。

「大会結果、会計報告」をまとめましたのでご報告いたします。今後の各校のご発展と皆様のご活躍を祈念するとともに、本大会への変わらぬご協力をお願いいたしましてお礼の挨拶といたします。

**【予告】**来年度も12月21～22日に開催を予定しております。(秋口にはHP“若竹丸カップ”で告知予定)